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新年のごあいさつ

　新年を迎え会員同志の皆様には新春のお慶びを申し上
げます。
　昨年は元旦に能登半島の大震災が発生、大変沢山の住
民が被災されました。1日でも早く復興されます様、ご
祈念申し上げます。
　私は、2024年6月21日から6月25日オーストラリア・
メルボルンの第106回国際大会にて、L渡部前ガバナー
にブルーリボンを外していただき晴れて、331-C地区の
ガバナーとして就任しました。
　7月18日より9月7日まで43クラブを公式訪問し、1
クラブ新人会員l人以上の会員増強（MISSONl.5）。更
にC地区で150,000ドル達成に向けて会員1人100ドルを
目標としてLCIFをお願いしてまいりました。
　お陰様で、私のガバナー方針に対しまして、会員の皆
様には多大なご尽力をいただいておりますが、これから
残り半年間、引き続きご協力・ご支援賜ります様、お願
い申し上げます。
　結びに巳年の今年一年間も、親愛なるメンバーとご家
族にとって、幸多く素晴らしい年になりますよう心より
お祈り申し上げます。

ライオンズクラブ国際協会
331-C地区ガバナー
────────────
Ｌ 齋 藤  尚 仁
函館北斗LC
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新年ご挨拶
　新年明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になり有
難うございました。
　本年も宜しくお願い申し上げます。
　昨年の第70回地区年次大会（苫小牧市）に於きまして、皆様の心温
まるご支援のお陰で第1副地区ガバナーに就任させて頂き、誠に有難
う御座いました。
　国際協会では、ミッション1.5ミリオン（全世界のメンバーを150万
に増強し、新クラブ、支部クラブの立上げをする）が2年目の年とな
り、齋藤ガバナーの今期の目標実現に向かって活動しております。
　会員増強につきましてはGATの一員として活動しておりますが、
地区皆様の更なるご協力も宜しくお願い申し上げます。
　さて、本年の7月には室蘭キャビネットのスタートに向けて準備も
進めているところですが、皆様にとって何かと至らぬ事も多いと思わ
れますが、友愛と相互理解の精神でご支援ご協力をお願い申し上げま
す。
　今年も、皆様にとりまして輝かしい1年となりますと共に、地区各
クラブの益々のご発展と会員皆様のご多幸をご祈念申し上げ、新年の
ご挨拶とさせて頂きます。
　本年も宜しくお願い申し上げます。

年頭のご挨拶
　冒頭に、年頭ご挨拶の前に、昨年の能登半島における震災及び豪雨
災害で被災された皆様が、一日も早く日常を取り戻されますよう心よ
りご祈念申し上げます。
　新年あけましておめでとうございます。
　歴史と伝統あるライオンズクラブ国際協会３３1－C地区第2副地区
ガバナーに、就任させて頂き半年が過ぎました。
　良き歴史と伝統を常に引き継ぎながら、ライオンズクラブの新しい
未来を創って往くために前進してまいりましたが、様々な問題が山積
していることも事実と考えています。
　新型コロナウィルスの影響での数年間、各クラブのメンバーの皆様
は、大変なライオンズ活動の日々を過ごされていたことと思います。
完全な終息ではありませんが、本来の活動に近付きつつあり、今がま
さに正念場の時と考えます。また、各ライオンが、和気藹々とライオ
ンズ活動を楽しく実施できますよう、微力ながらお手伝いを頑張って
まいります。
　皆様にはご迷惑をおかけする場面も多々有ろうかと思いますが、共
に勉強させて頂くつもりで頑張ってまいりますので、ご助力をよろし
くお願い申し上げます。

第一副地区ガバナー
長期計画リサーチ副委員長
───────────
Ｌ 髙 橋  伸 介
室蘭東LC

第二副地区ガバナー
長期計画リサーチ副委員長
───────────
Ｌ 山 本  憲 治
小樽みなとLC
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ライオンズクラブ国際協会331-C地区

第 2 回キャビネット会議
2024.10.19　プレミアホテル-CABIN PRESIDENT-函館

【長期計画リサーチ委員会】
　前地区ガバナー・名誉顧問会議長 L渡部義男進行のもと、13時から行われた長期計画リサーチ委員会お
よび名誉顧問会議について、以下の要点が報告された。
1．能登半島支援
　・ 2024年1月の震災およびその後の豪雨被害による深刻な状況を受け、パティ・ヒル元国際会長・現ライ

オンズクラブ国際財団（LCIF）理事長からの支援要請があり、会員1名につき2,000円の募金を提案。
　・詳細は後日、各クラブに通知予定。
2．コンプライアンス委員会
　・ 名誉顧問 L佐々木忠康が331MD（複合地区）のコンプライアンス委員長を務め、各複合地区でパイロ

ット（試験）として運用中。
　・今後の運営方針については、進展があり次第報告予定。

【名誉顧問会】
1．LCIF地区交付金の活用
　・ 齋藤ガバナーがシカゴのガバナーセミナーで当選した、

LCIFからの1万ドル（約150万円）の地区交付金を、
厚真町での植樹プロジェクトに充当する計画。

　・ 約500平米規模の植樹を予定し、具体的な実施に際しては
地域メンバーへの協力を呼びかける可能性がある。

　これらの議題を通じ、ライオンズクラブ331-C地区としての
地域貢献や倫理的基盤の強化が話し合われた。
　本会議では、ライオンズクラブの活動が災害支援や地域環境
保全に向けて、積極的に取り組む姿勢が確認されました。

　地区ガバナー L齋藤尚仁より、第2回キャビネット会議の開催にあたり、参加者への感謝を述べた。特に、
大雨の中、遠方からの移動が困難であったことに配慮し、第2回キャビネット会議が円滑に進むようお願い
をして会議が開会。

地区ガバナー挨拶

長期計画リサーチ委員会・名誉顧問会議報告
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　第61回東洋東南アジアフォーラム（OSEAL）がタイ・パタヤで、11月14日～11月17日まで４日
間、開催されました。
　日本から登録人数1,625名の内参加数約800名。331からは、登録220名の内参加人数120名でした。
　初日11月14日は本部ホテル（ロイヤル クリフ ビーチホテル）にて、登録・コーカス委員会が開催
されました。われわれは、LCIFチャリティーゴルフ（パタヤカントリークラブ）に参加、331合
同でL須藤敏幸国際大会委員長，L美田　DG，L山崎　FＶDG，L柿崎，L渡部のプレイヤー５
人キャデイ５人の総勢10名でした。ゴルフの総参加者は110名。

　11月15日は、開会式開催参加人数は正式発表では
有りませんが6,000名以上。その後に本部ホテルに
て北海道の夕べが、114名参加で盛大に開催されま
した。来年2025年は、札幌開催なので331地区メン
バーの参加、絶大なる協力をしてほしいと挨拶され
ました。
　11月16日はジャパンレセプション開催。L齋藤尚
仁ガバナーは、毎朝OSEAL協議会に出席され、貴
重な体験になったと思います。最終日は、閉会式が
午前中で終了し解散となりました。

第６１回東洋東南アジアフォーラム
（OSEAL）開催 ３３1－C地区　前地区ガバナー

地区名誉顧問会議長　L渡部義男
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　令和6年10月５日、白老コミュニティセンタ
ーに於いて331－C地区第３R第2Z白老ライ
オンズクラブ認証60周年記念会ならびに祝賀会
が、大塩町長他多くの来賓の皆様、キャビネッ
ト役員・姉妹クラブの仙台萩ライオンズクラブ・
北九州小倉東ライオンズクラブ・地区内クラブ
メンバー総勢170余名のご参加のもとで開催さ
れました。
　仙台萩ライオンズクラブからは、同地域の仙
台他6クラブの会長も参加されました。
　同クラブは、1964年9月に室蘭東ライオンズ
クラブのスポンサーにより、33名のチャーター

メンバーにより結成され、日本で759番目331－C地区で22番目
のクラブとして誕生致しました。
　冒頭、記念会で60年の歩みの映像、吉谷会長からの歓迎の挨拶、
大塩町長・キャビネット役員の祝辞をいただき、会員一同地域
に根差した活動と貢献を展開していく誓いを新たに致しました。
　60周年アクティビティとして、電子掲示板・町全小中学校へ
12台の大型送風機・子供用ベンチの寄贈を行いました。
　祝宴では、札幌で活動しているKIKIさん（他12名のコー
ラス）による、素晴らしい歌声によるゴスペル・ヒップホップ
演奏。終盤では、白老町の特産品牛肉、たらこ等数多くの抽選
会が開催され大変盛り上がり、記念に残る素晴らしい記念会で
した。
　　　　　　　

　　　　　　　　　　

白老ライオンズクラブ認証60周年記念会
日時／2024年10月5日㈯ 　　記念会・祝賀会／13：30〜17：00　　場所／白老町コミュニティーセンター

ライオンズクラブ国際協会　３３1-C地区 第1副地区ガバナー　L 高橋 伸介
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会）幹　事　L　畑嶋　賢蔵
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副幹事　L　橋本　　豊
1．開会の辞　　　　　　　　　　　　　　　　　第一副会長　L　高橋　宥悦
2．開会ゴング　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　L　遠藤　秀明
３．国旗に敬礼、国歌斉唱　
４．ライオンズクラブの歌斉唱
５．物故会員の追討（40周年以降）
6．ご来賓並びにご招待者紹介　　　　　　　　　　　副幹事　L　橋本　　豊
7．ブラザークラブ紹介　　　　　　　　　　　　　　副幹事　L　橋本　　豊
８．歓迎の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　式典委員長　L　髙田　芳和
9．式　辞　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　L　遠藤　秀明
10．祝　辞　　　　　　　　　　　　　　　　　地区ガバナー　L　齋藤　尚仁
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　厚真町長　　　宮坂尚市朗　様
　　　　　　スポンサークラブ　苫小牧ライオンズクラブ会長　L　阿部　良一
　　　　　　　　　姉妹クラブ　　前沢ライオンズクラブ会長　L　香川　　博
11．祝電披露　　　　　　　　　　　　　　　　第一部会委員　L　寺坂　康生
12．感謝状並びに記念品贈呈　　　　　　　　　　　　会　長　L　遠藤　秀明
13．記念アクティビティ発表　　　　　　　　　第三部会委員　L　折坂　泰宏
14．目録贈呈　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会　長　L　遠藤　秀明
15．謝辞　　　　　　　　　　　　　　　　厚真町校長会会長　　　石崎　和昌　様
16．ライオンズローア　前地区ガバナー・地区名誉顧問会議長　L　渡部　義男
17．閉会ゴング　　　　　　　　　　　　　　　　　　会　長　L　遠藤　秀明
18．閉会の辞　　　　　　　　　　　　　　　　　第一副会長　L　高橋　宥悦

感謝状並びに記念品贈呈
　　　苫小牧ライオンズクラブ

　スポンサークラブとして当クラブの結成と認証にご尽力を
頂き、半世紀の永きに渡りご指導とご支援をいただきました。

厚真ライオンズクラブ認証50周年式典
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2025−2025年度　
ライオンズクラブ国際協会330-337複合地区

ファブリシオ・オリベイラ
国際会長
公式訪問・歓迎晩餐会
2024年11月26日㈫　14：00−19：30　　
リーガロイヤルホテル大阪

司会　335複合地区事務局管理委員長　L 須々木　智
335-B地区　　L 西本　有紀

14：00
国際会長入場　　　先導：337複合地区ガバナー協議会議長　　　L濱田　浩平
開会挨拶　　　　　335複合地区ガバナー協議会議長　　　　　　L廣田　晃一
両国国歌
ライオンズ・ヒム
黙祷
来賓・役員紹介
来賓挨拶　　　　　元国際会長　　　　　　　　　　　　　　　L山田　寛紘
歓迎挨拶　　　　　国際理事　　　　　　　　　　　　　　　　L城阪　勝喜
国際会長紹介
国際会長セミナー　国際会長　　　　　　　　　　　　　　　　Lファブリシオ・オリベイラ
入会式　　　　　　国際会長　　　　　　　　　　　　　　　　Lファブリシオ・オリベイラ
新クラブ紹介　　　国際会長　　　　　　　　　　　　　　　　Lファブリシオ・オリベイラ
LCIF寄付贈呈　LCIF理事　　　　　　　　　　　　　　L鶴嶋浩二
記念品贈呈　　　　一般社団法人日本ライオンズ理事長　　　　L松浦　淳一
　　　　　　　　　335複合地区ガバナー協議会議長　　　　　　　L廣田　晃一
閉会挨拶　　　　　国際理事　　　　　　　　　　　　　　　　L濱野　雅司
国際会長退場　　　先導：336複合地区ガバナー協議会議長　　　　L藤井　信英
17：00

──　　休　　　憩　　──

17：30
国際会長入場　　　　先導：334複合地区ガバナー協議会議長　　L喜多　友一
開宴挨拶　　　　　　一般社団法人日本ライオンズ理事長　　　L松浦　淳一
国際理事候補者挨拶　2025-2027年国際理事候補者　　　　　　　L仁科　良三
乾杯　　　　　　　　333複合地区ガバナー協議会議長　　　　　L佐藤　裕幸
OSEALフォーラム（札幌、2025年）紹介
記念撮影
ライオンズ・ローア　332複合地区ガバナー協議会議長　　　　　L渡邊　俊弥
閉宴挨拶　　　　　　331複合地区ガバナー協議会議長　　　　　L諏訪　昇三
国際会長挨拶　　　　国際会長　　　　　　　　　　　　　　　Lファブリシオ・オリベイラ
国際会長退場　　　　先導：330複合地区ガバナー協議会議長　　L伊賀　保夫
19：00

公 式 訪 問

歓 迎 晩 餐 会
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　北海道赤十字血液センター函館事務所にて献血推進セミナーを
行いました。
　参加人数は24名で献血係長　福井　剛　様の司会で始まり、挨拶
はガバナーが欠席の為L後藤幹事より挨拶と、ガバナーからのメ
ッセージを代読。
　その後、所長　保村　毅　様から挨拶を頂き、スタート。事業課
長　星　大治郎　様より渡島管内の「ライオンズクラブ活動報告」
の講義をいただき、その後、質疑応答がありました。

　「３R地区では、ネット予約以外受け付けていない現状や、若年層
への呼びかけの仕方について」など、ライオンメンバーからの闊達な
意見や質問がありました。
　休憩をはさみ、臨床検査技師　加賀　寛史　様の「輸血用血液製剤が
出来るまで」講演がスタート。質疑応答では、千歳の血液製剤所から
の輸送についてなど、いろんな質問がでました。
　最後に「ありがとうの手紙」というDＶDを鑑賞しセミナーを終了
しました。（了）

参加者　44名　認定証受け取り人数　35名
司　会　副委員長　L白川　博康（函館北斗LC） 
冒頭、地区ガバナーL斉藤　尚仁より開会の挨拶。
セミナー次第
A．（公財）麻薬・覚醒剤乱用防止センター（企画部長の加藤康樹様）の啓発動画視
　　聴。基礎講座「薬物の心身への影響」DＶDの視聴。
B． 函館方面函館中央警察署の薬物銃器対策係、警部補満島様、巡査鈴木様より「薬

物犯罪の現状」の講義。
C．渡島保健所、薬剤師の津田様より「薬物乱用防止対策について」の講義。
D． 330─B地区「横浜おおとりコスモポリタンLC 認定講師のL小池和子」による

「ライオンズクラブ国際協会における薬物乱用防止活動について」の講義。
まとめ
　薬物乱用問題は依然として全世界的な問題となっております。日本においても最近、
大麻の検挙者数が、過去最大を更新し、覚醒剤検挙者数を上回り、10～20代の若年層が7割を占めています。
さらに10代の若者の間で市販薬の過剰摂取という、新たな問題も指摘されております。

　薬物から青少年を守るために警察の取り締まりと
共に、地域社会や学校が一丸となり、薬物乱用防止啓
蒙活動を進めることが重要です。これまで地域の小学
校、中学校、高等学校で薬物乱用防止教室は、地元の
警察署の担当者が行うことが多いようですが、今後は
LCメンバーが認定講師として積極的に参加し、開催
して頂ければ幸いです。
　青少年に薬物乱用の危険性を伝え、健康を守る大切
さを教えることで、薬物乱用防止の水際対策すること
が、ライオンズクラブの大きな役割です。薬物乱用は

「ダメ。ゼッタイ。」です。（了）

献血推進セミナー

薬物乱用防止教育認定講師養成講座活動報告

視力障害・糖尿病委員会　献血献眼委員会　委員長  Ｌ福田 正樹

YCE委員会・薬物乱用
防止委員会委員長  

Ｌ林　謙治
（苫小牧中央LC）

日時／2024年11月16日㈯　10：00〜12：00　　場所／北海道赤十字血液センター 函館事務所

日時／2024年11月9日㈯　13：30〜16：10　　場所／サンリフレ函館　3F視聴覚室

参加者の記念撮影
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　クラブとして初の冠アクティビティである、「第1回函館一楽ラ
イオンズクラブ杯少年軟式野球大会」を、10月6日に開幕し、４日
間のトーナメント方式で開催いたしました。この事業は当クラブメ
ンバーも子育て世代が多く、地域の未来を担う青少年を育成したい
という思いから、一昨年８月から企画し、1年越しで開催すること
ができました。
　昨今は大谷翔平選手を始め多くのプロ選手が活躍して、野球人気
が盛り上がっております。しかし、青少年に目を向けると中学生は
小学生に比べ、大会が非常に少ないこと。そして野球人口が年々減
少しているとのこと。
　このため少しでも野球をする環境を提供し、野球を心から楽しん
でほしい。また野球を通じてルールを守ることの大切さを学び、チ
ームワークを高めるとともに、チームの枠を超えた仲間との交流を深めながら成長してほしい。との思いの
もと各中学校に募集をしたところ、渡島・檜山管内計16チームに参加いただくことができました。
　試合当日は各チームの保護者の熱い声援のもと、手に汗にぎる熱戦が繰り広げられました。決勝戦は奥尻・
上ノ国中学校対本通中学校で終盤まで1点を争う、決勝戦らしい好ゲーム。奥尻・上ノ国が見事優勝しました。
　メディアにも大きく取り上げていただき、今回の大会を多くの方々に周知することができました。また新
たに一つの大会ができ、子供たちの成長の場が増えたことについて、多くの保護者から感謝の言葉をいただ
くことができました。
　初めての開催でしたので、いろいろとわからないこともありましたが、野球関係者にご協力いただき無事
終了することができました。今回の大会をしっかりと検証し、来年以降もすばらしい大会になるよう、メン
バー一同取り組んで参ります。
　また、第1R第1ZゾーンチェアパーソンL志賀松、ゾーン委員L辺見、函館LC　L前川会長、函館北
斗LC　L大川会長にも会場にお越しいただき、エールをいただきました。本当にありがとうございました。

第１回函館一楽ライオンズクラブ杯　
少年軟式野球大会

函館一楽ライオンズクラブ　会長  Ｌ後藤 広貴
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地区コーディネーターレポート

GMTからのお願い

GMTコーディネーター   

Ｌ嘉堂 卓也
（函館臥牛LC）

　GMT地区コーディネーター函館臥牛LC　L嘉
堂です。GMTコーディネーターのミッションは
会員増強です。331-C地区齋藤ガバナーの指針で
あります、会員1クラブ1人増を目標に取り組ん
でおります。取り組みといっても今期半分近くま
で経過している中、何かできているわけではあり
ませんが6月末期の大幅減予想に向けて、対策を
考えたいと思っております。
　現状（11月時点）においては例年より退会数は
鈍いですが、同時に入会数も伸びが鈍いように感
じております。今後のセミナー開催等で対策を発
信していければと思います。
　新規入会も推進していきたいですが、昨今の社
会事情を考えるとなかなか難しいこともあると思
いますので、退会防止に多く注力したいと思って
おります。会員の皆さんご協力のほど、よろしく
お願いします。（了）

思いやり奉仕アワードに岩内
LCがエントリー

GSTコーディネーター   

Ｌ石原　諭
（八雲LC）

　GST（グローバル奉仕チーム）コーディネータ
ーの、目標とする「ミッション」として、クラブ
が情報や資料を特定し、奉仕事業をより良いもの
にし、さらにインパクトを高めるノウハウを活動
できるよう支援する事を、啓発してきました。
　我々ライオンズクラブメンバーが、一般の方々

の皆様と共に事業を行ない、奉仕事業を通じて奉
仕のよろこびを分かち合い、ライオンズクラブを
知ってもらう事が、強いては会員増強に繋がると
思います。
　特に9月にライオンズ国際協会の「思いやりは
大切なこと」奉仕アワード推薦を募集した結果、
岩内ライオンズクラブが、奉仕事業名『令和6年
能登半島地震 岩内ライオンズクラブ チャリティ
ーフェスティバル』のエントリーをしていただき
ました。
　エントリーしていただいた奉仕事業のイベント
は、7月13日から15日までの３日間、「道の駅い
わない」で、メンバーはじめ町民こぞって焼き鳥、
海産物、焼きそば、トウモロコシ、生ビールなど
を販売して、売り上げ全額を「令和6年度能登半
島地震」の被災地へ寄付しました。
　このアクトを通じて広く住民に、ライオンズク
ラブを知っていただき、会員増強にも繋げられる
可能性もあると思います。会員はもちろん、家族
や家族会員も参加可能で、一丸となって奉仕活動
をするので、クラブの結束力も上がり、家族の理
解も得られる絶好の機会となるイベントだと思い
ます。
　今後の活動予定としましては、地区ガバナーが
基本方針の中で掲げています、各奉仕活動の推進、
各クラブの皆様の奉仕活動報告のための、Lion 
Portal活用を推進していきます。
　今期残り後半、各クラブの皆様のご協力をよろ
しくお願い致します。（了）

主催：岩内ライオンズクラブ
事務局：岩内郡岩内町万代47-1　（岩内商工会議所 内）

TEL：0135-62-1121
チャリティーフェスティバル お問い合わせ
TEL：090-3399-8355（担当　木村）

331-C  2R-1Z
IWANAI LIONS CLUB

チャ
リテ
ィーフェスティバル

４５

５

５

２

特賞

４2投で2投で

200円200円200円

2回でささった数字の
好きな方の景品ゲット !!
2回でささった数字の
好きな方の景品ゲット !!

地元飲食店も応援出店！!

道の駅 いわない

各日10：30〜最長20：
00

旬-shunsai- 彩

たら丸焼き

かき氷/パチパチソーダ
タピオカドリンク/チュロス
わらび餅ドリンク
カフェゼリーオレ
グミ 他

ハズレなし！

おもちゃくじ ・雷電団子　・大福餅
・わらび餅　・どら焼き　
・中華まんじゅう

岩内
ライオンズクラブ令和６年

能登半島地震

2024

被災から数ヶ月。テレビ等でも情報が薄れていく中、能登半島地震を思い起こし、
岩内ライオンズクラブチャリティーフェスティバルで、共に被災地へ手を差しのべましょう！
被災から数ヶ月。テレビ等でも情報が薄れていく中、能登半島地震を思い起こし、
岩内ライオンズクラブチャリティーフェスティバルで、共に被災地へ手を差しのべましょう！
被災から数ヶ月。テレビ等でも情報が薄れていく中、能登半島地震を思い起こし、
岩内ライオンズクラブチャリティーフェスティバルで、共に被災地へ手を差しのべましょう！

岩内ライオンズクラブビアガーデン

売上全額寄付売上全額寄付

ビール・焼き鳥・わたあめ・ポップコーン・ダーツゲーム

こちら
は

生ビール 400円!!生ビール 400円!!生ビール 400円!!

被災地へ

能登半島地震

チャリティー
募金箱
設置協力店

1414

お近くのイベント（岩内町駅前通り商店街）

ホタテ焼き
魚肉フランク
つぶ煮 イカ焼き
ザンギ

本間製菓

復活!!復活!!

キッチンカー

エンドット

IWANAI
BANYA UOKI

ルミルミ

【14日・15日のみ出店】

牛タン串
カレー その他

鳥の炭火焼

魚希特製シーフードカレー

焼きニシン串

自家製ベーコン

ホットドッグ 

お好み焼き
焼きそば
ラーメン
　その他

ポテト・チーズドック
ナゲット・バーガー
レモンサワー

天候や状況により
中止・休止する
場合があります

リトルキングダム 20242024

チャリティーとうもろこし

1本100円（売上寄付）
※数量限定※数量限定

その他、イベントあり？
その他、イベントあり？

地区コーディネーターレポート
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地区コーディネーターレポート

LCIF献金お願い

地区LCIF副コーディネーター   

Ｌ作並 真一
（函館みなとLC）

　ライオンズクラブ国際協会331-C地区LCIF副
コーディネーター、第４R第2Z函館みなとライ
オンズクラブL作並　真一です。
　今期約半分が経過しようとしています。9月に
L本所名誉顧問より50,000ドルの献金があり、今
期目標額150,000ドルですが、12月現在　88,904
ドルでございます。これもひとえに会員みなさま
のお力添えのもと、半期半分以上と着々と目標額
に向かっております。誠にありがとうございます。
　残り半期は、LCIFのイメチェンをしていきた
いと思っております。会員同士「LCIF」と聞い
たとき、「笑顔で、世界中で素晴らしい奉仕に活
用されてるよね」、となるように残りわずかです
が目標としていきます。
　あと色々な会合のあとの懇親会でみなさまより、
331-C地区LCIF貯金箱にもご協力ありがとうご
ざいます。こちらも12月現在、約50万円貯まりま
した。目標は100万円を考えております。なにと
ぞ会員みなさまのお力添え、よろしくお願いいた
します。（了）

ヘアードネー
ションへの一歩

FWTコーディネーター   

Ｌ小山　直子
（函館中央LC）

　11月16日に331－C地区1R1Zの諮問委員会
でFWT活動についてお話をさせていただきまし
たので、その内容を簡単に報告し皆様へのお願い
にさせていただきます。

❶FWTの理解は進んでいますか？　
　進まないのは？

　残念ながら、ZC報告書によりますと43クラブ
中、「進んでいる」との回答は14クラブにとどま
っていますが、検討中、努力中のクラブもあり心
強く感じています。
　進まない原因として、FWT活動は女性会員だ
けがするもの、あるいは何をすればいいのか分か
らないということもあるような気がします。

❷では、FWT活動って何？

　毎年FWT活動としてお願いしているのは、①
ヘアードネーション②たんすに眠る外貨募金③こ
どもの未来古本募金④使用済み眼鏡リサイクル⑤
女性・家族会員増強⑥クラブ支部の結成です。全
部やることは難しいですね。そこで今期はポイン
トを絞って皆さんで一歩進みませんか！

❸今期はヘアードネーション、みんなで一歩！

　苫小牧キャビネット時代に作られた「ヘアード
ネーションのチラシ」を活用して、ご自分や家族
が利用している美容室にチラシを貼っていただく
ことから始めませんか。LCが小児がんの子ども
たちの支援をしていることを、知っていただくい
い機会ではないでしょうか。ヘアードネーション
については、今期は多くのクラブのご協力で、す
でに63件届いており感謝しています。しかし、子
ども用のかつらを作るには30人分が必要です。皆
様の一歩で子どもたちの笑顔が広がります。どう
ぞよろしくお願いいたします。（了）
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1R 〜 5R　地区 ZC レポート

2024年11月14日
函館LC 第12回 
チャリティーワインと音楽の
夕べを終えて

1R-1Z ゾーンチェアパーソン   

Ｌ志賀松 晋
（函館LC）

　みなさーん、本日は楽しんでいただけましたで
しょうか？また来年お会いしましょう、うおー
っ！！ 280名出席の会場からの大きな拍手、そし
てたくさんの笑顔、　良かったよ、来年また呼ん
でね。
　おわったぁー、良かったと同時にどっと疲れ（齢
のせい？）。でもでも、それを吹き飛ばすような
達成感を感じたのは、クラブ全員一致団結の成果
でしょう。
　毎年のことながら、毎回が真剣勝負、6千円の
会食費＆ジャズピアノトリオの演奏。そして1枚
500円のビンゴカードを700枚。正面右側の長机い
っぱいの景品の山。こんなにたくさんの景品。こ
れで採算とれる？大丈夫なの？
　クラブ会員はもちろん、ブラザークラブからの
皆さんからの寄贈品、クラブ終身会員からのドネ
ーション等々。ご来場いただいた一般市民の皆さ
んと一緒に作り上げたチャリティーでした。
　絶滅しかけていたホタルを人工飼育して、見晴
公園の川に放流を続ける、30年以上の地道な活動。

きれいな水の中でしか生きることができないホタ
ル。このホタルが生きていける環境を子供たちに
残したい。「函館ホタルの会」への支援の気持ちを、
チャリティーに込めての応援です。
　会員が呼びかけた身近な友人、知り合いのみな
さんにチャリティーを楽しみながら、善意の輪が、
さざ波のように広がりますように、ライオンズク
ラブへの身近な協力者となりますように。
　アクトの成果が、クラブ会員の更なるモチベー
ションアップにつながりますように、心を合わせ
頑張ります。クラブのみんなと共に。（了）

私がライオンズクラブに
入ったきっかけ

2R-1Z ゾーンチェアパーソン   

Ｌ菅原 哲也
（岩内LC）

　今から11年前、岩内アサヒビール会に入ってい
る私は、毎月の例会に参
加して、ビールを飲んで
いた時です。「菅原さん
ライオンズクラブに入ら
ないかい？」と当時の岩
内LC会長の笠島Lから
お誘いを受けました。岩
内LCのアクテイビテ
ィーで、運動公園にある

1R〜 5R  地区 ZCレポート
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SLの塗装をする事になったそうで、そういえば
うちのクラブにペンキ屋いないな、と話している
時にビールを飲んで、上機嫌の私が見つかってし
まったようです。
　LCの説明を聴いた後、酔っていたせいもあり、
私でよければ入会させて頂きますと、返事をして
しまいました。そして会員さんの承認をもらって
から、また連絡しますと言われ、それから少し日
数が経ちました。その間、簡単にOKだして良か
ったのかな？もしかしたら会員さんにダメと言わ
れたかな？やっぱり入会するのやめようかな、な
どと考え、お断りの連絡をしようとした時に、会
員さんの承認をもらいましたので、入会式やりま
すと連絡がきました。もう断れないなと諦めた事
を思い出します（笑）。
　その時の教訓として、会員に誘ってから日数を
空けると、不安にになり、心変わりする可能性も
あるので、スピーディーに決めてしまうのが大事
という事を勉強しました。
　ZCとして担当させて頂いている、小樽LC・
余市LC・岩内LC・黒松内LCの皆さんは、ク
ラブ訪問の時も、とても温かく、そして優しく、
そして楽しく、迎えてくれました。他のクラブの
例会に参加できるという機会は、なかなかないの
で、本当にいい経験をさせてもらっています。
　この11年間のライオンズライフ、私にとってと
ても有意義な時間でした。そしてこれからも皆様
からご指導頂きながら、笑顔で頑張っていこうと
思っております。（了）

第２リジョン第２ゾーン
担当クラブ活動レポート

2R-2Z ゾーンチェアパーソン   

Ｌ中井 義仁（小樽みなとLC）

山登り仲間と記念撮影

　我々は小樽市、倶知安町、ニセコ町で活動して
いるクラブでありそれぞれの地域の特徴を活かし
様々なクラブ活動を行ってます。
　小樽中央ライオンズクラブは会員数減少してい
るものの連帯感が強く事案に対しても素早く対応
でき、トラブルはほぼないことが特徴であります。
少年軟式野球大会の協賛を続け、少年少女の健全
な育成に尽くしており、七夕とクリスマスの時期
に交通安全キャンペーンなどを行っております。
　小樽みなとライオンズクラブは「肩のこらない
気楽なクラブ」をモットーに、1978年から「金婚
式記念撮影」を、1974年から「道新少年剣道大会
後援」などを行ってます。
　小樽うしおライオンズクラブは6年前から、ク
ラブ主催のダンスパーティーを行い、社会福祉協
会に一部寄付金を贈呈し、参加者全員に景品が当
たるため、毎回券が完売するほど好評です。
　倶知安町は「豪雪地帯」が特徴で除雪・排雪作
業を必要とする一方で、除雪業務の雇用創出やス
キー場を中心とした、観光業発展など雪が地域を
支えている地域です。
　倶知安ライオンズクラブは地元の経営者に加え
て、転勤や異動者、親子同時の在籍など、多様性
豊かなメンバー構成であることが大きな特徴です。
地域貢献を目的とした活動が多く、献血・じゃが
祭りのねぶた練歩き、千年踊りへの参加。更にラ
イオンズ杯少年野球、薬物乱用防止啓発などを行
ってます。

1R 〜 5R　地区 ZC レポート
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LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  331-C

　ニセコ町は世界に誇る雪質としてウィンタース
ポーツが盛んですが、多様な泉質を持つ温泉も数
多く分布してます。また内陸性気候による農耕期
の、温暖や地形の多様性により、多彩な作物が収
穫されます。
　ニセコライオンズクラブは、未来を担う子ども
達への支援、及びメンバー相互の親睦活動に重点
を置いているのが特徴であります。夏には七夕の
夕べでのお菓子撒きや、かき氷店出店。冬にはス
キー大会のスープ提供などを行っております。（了）

第3リジョン第２ゾーン
レポート

3R-2Z ゾーンチェアパーソン   

Ｌ寺内 康雄
（白老LC）

　登別ライオンズクラブの特筆する活動において、
毎年の海岸清掃が挙げられます。
　登別の2つのライオンズクラブだけではなく、
幅広くロータリークラブや工学院の学生、市職員、
連合町内会など多くの団体の参加をいただきなが
ら実施をしております。また年々、その参加人数
も増加傾向にあり、アクトの市民評価と考えます。
　登別中央ライオンズクラブの特筆活動は今年2
年目となるアクト「チャリティービール祭り」で
焼き鳥・ビール等を販売します。少人数の当クラ
ブですが本職を間違えた様な人もいたりして意外
な一面も垣間見つつ家族会員・家族の方も手伝っ
て頂き、結束力を培える場として続けていけたら
と考えております。コロナ禍で出来なかった地域
の振興を願って開催しております。
　室蘭東ライオンズクラブの特筆する活動としま
しては、青少年育成ジュニアサッカー大会を先日
開催いたしました。小学校４年生以下を対象に選
手自身が試合の流れを決め、監督・コーチはピッ
チ内に置かないルールを採用し、選手自身が試合
を組み立て、考える力を養いました。
　地域の自慢話は2025年9月6日（土）室蘭市だ
んパラ公園にて開催される『満天花火』約３万発
の打ち上げ花火を開催します。
　白老ライオンズクラブの特筆する活動といたし

ましては今年度で言えば、やはり60周年記念式典
となります。この式典や祝賀会、記念誌、アクト
など３年前から実行委員会を作り、年度体制を超
えて行ったことです。地域の自慢ネタは白老には
ウポポイ（民族共生象徴空間）があります。この
おかげで、色々な人たちが白老にきてくれるよう
になりました。まさに多様性と共生です。（了）

第4リジョン第1ゾーン
活動レポート

4R-1Z ゾーンチェアパーソン   

Ｌ高瀬 孝太郎
（函館東LC）

　第４R1Z各クラブは次の通り継続ある奉仕活
動を多く実施されています。

①上磯ライオンズクラブ
上磯LC主催　第16回
北斗市民ゴルフ大会が
10月14日開催されまし
た。
参加者55名

②函館元町ライオンズクラブ

CN26周年　記念例会・記念事業としては、ハダ
ーズ函館元町ライオンズ車いすバスケットチーム
へ「モルテンバスケットボール」10個を寄贈しま
した。
記念例会にチームメンバーを12名招待し、チーム
が来年1月開催する天皇杯第50回記念日本車いす
バスケット選手権大会に出場が決定し、さらに岩
田選手の11月18日～23日バンコクで開催される

「2024Uアジアオセアニアチャンピオンシップ」
に出場することができ、この様な嬉しい報告を受
けて、会員一同感無量でした。
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③函館臥牛ライオンズクラブ
第16回函館臥牛ライオ
ンズクラブ杯中学生1
年生バスケットボール
大会が開催されました。

渡島・檜山　男子19チーム
　　　　　　女子13チーム
11月9日開幕し、11月17日に男女準決勝戦と決勝
が開かれました。

④函館東ライオンズクラブ

函館東ライオンズクラブ旗争奪　
第52回函館地区ジュニアサッカー大会開催。
３ヶ月に渡りリーグ戦が行われて、9月1日決勝
戦が開かれました。

⑤函館東こどもサポートクラブ

ひとり親家庭食糧支援
11月23日、24日　2日間活動しました

５R ２Zの状況について
5R-2Z ゾーンチェアパーソン   

Ｌ坂本 将一（苫小牧中央LC）

　昨年はキャビネット会
計、本年は５R2Zの
ZCとライオンズへの理
解が深まる経験をさせて
頂いている昨今です。そ
んな中、2回のキャビネ
ット会議と５R合同諮問
委員会を経験させて頂い

ている中、５R2Zの皆様にはLCIFや会員増
強を自分事ととらえ、共に活動していただいてい
ることに感謝申し上げます。とくに５R2Zは
2018年9月6日北海道胆振東部地震において甚大
な被害が出て大変な中、LCIF等ライオンズの
皆様に支えられた御恩を忘れてはいません。５
R2ZのLC一同LCIFを共に頑張る所存でご
ざいます。
　また５R2Zの会員状況におきましては、今年
度10月26日現在12名の新入会員を見込んでおり、
各LCも危機感を持ちながら積極的に会員増強に
取り組んでおられます。
　アクティビティにおきましては、鵡川LC「花
壇整備」、苫小牧中央LC「中学生サッカー大会」、
安平LC「うまかまつり出店」、厚真LC「中学
生意見発表会」、苫小牧白鳥LC「小学校陸上競
技大会」等々それぞれに地域に根差し特色のある
活動をしております。
　さる11月28日苫小牧にてリジョンコーカスが開
催され、その中で将来的に５Rの中で苫小牧地区
以外からも、ガバナーが輩出されることが望まし
いとの意見がありました。５RすべてのLCクラ
ブからガバナーが選出されても、５R一体となり
支えあうような体制を作る一助となる、残り半年
としていきたいです。
　皆様には更なるご協力、ご指導ご鞭撻を申しあ
げ、ECHO誌投稿の閉めとさせて頂きます。（了）

1R 〜 5R　地区 ZC レポート

西村ゾーン委員との
ツーショットの筆者
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　PR塔については、当クラブ認証20周年記念
ACTとして、道道千歳鵡川線沿いで、厚真市街地
への入り口と出口付近に2基建立。時のライオンズ
クラブ会長スローガン・地区ガバナースローガン等
の掲載、厚真町のイベントのPR等に活用しており
厚真市街地に入る際には、必ず目に留まる大きな塔
であります。
　当クラブは、苫小牧ライオンズクラブのスポンサ

ーにより、1974年に36名のチャターメンバにより北
海道では145番目の結成。発足した当初は、暗中模
索の中、ライオニズムの高揚に努めながら、各種事
業を行い認証５周年記念には、消防署に「広報車」。
認証10周年には、社会福祉法人厚真福祉会に「身体
障害者用体重計」。併せて、青少年の健全な成長を
願い「希望の像」を建立。
　認証20周年には、厚真町教育委員会へ「移動図書
車」と「観察用水槽一式」。町内道道沿いの2か所
に「PR塔」を建立。認証25周年には、厚真福祉会
へ「35万円の寄付」。30周年には、「浜厚真野原公園
管理棟」。認証35周年には、厚真福祉会へ「30万円
の寄付」。認証40周年には、厚真町へ「学校図書基
金として200万円」の寄付。
　認証50周年には、町内2中学校へ「ポータブル音
響システム・屋外用時計など４点の備品贈呈」など、
周年行事のつど、ACTを行ってきました。長期継
続ACTとしても、「独居老人歳末慰問」「献血広報
活動」「スケート記録会後援」「新入学児童へ記念品
贈呈」「中高生意見発表会主催」「ライオンズ奉仕デ
ー清掃作業」「鯉のぼり掲揚」など、地域社会に密
着した奉仕活動を継続して行っております。（了）

　函館東こどもサポートクラブ支部では、2020年８
月から地域のひとり親世帯を対象に食料支援を実施
しています。
　当初は子ども食堂がない学区での「出張子ども食
堂」を目標として同年に結成しました。しかし新型
コロナウイルス感染症が広がる中、集合型の子ども
食堂は実施が難しく、それより学校の臨時休校が続
いたことで、ひとり親の負担が大きくなりました。
三食自宅で摂ることで米の消費量が増加、新型コロ
ナが原因で雇用の不安定化。仕事・家事・子育てを
一人でこなすひとり親にとって、コロナ禍はさらに
負担や生活不安が増したことが、実施したアンケー
ト結果から分かりました。
　そこで当支部は活動を食料支援に転換し、初回の
支援でお米が最も喜ばれることが分かりました。頼
れるつてがない中、周囲に相談・お願いすることで
お米や食品を提供くださる団体・個人の輪が少しず
つ広がりました。

　対象世帯への周知では市の協力を得ました。函館
市がひとり親世帯（当初約3,600世帯）に封書を送
る際、食料支援のチラシを同封してもらうことで、
多くの世帯に知ってもらえました。
　これまで年2回（夏休み・冬休み）は、150～200
世帯向けに大量支援を行っています。それ以外の月

町内に毎年、ガバナー・会長スローガン旗建立

ひとり親世帯向けの食料支援について 函館東ライオンズクラブ支部連絡員
Ｌ 荒木 明美 （函館東LC）

厚真ライオンズクラブ
PR委員長　Ｌ 吉岡 茂樹
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　『能登半島震災』支援物資として、能登市に令和
6年10月３日、タオル4,000本、ペットボトル2ℓ
×6本入500ケースを運搬支給しました。
　支援へのお礼状が能登LCから届きました。

は約20世帯へ支援し、最近は市内民間企業が行うフ
ードドライブの食品も含めて登録世帯へお渡しして
います。
　新型コロナが落ち着いたら、食料支援から出張子
ども食堂への移行を考えていましたが、昨今の物価

高騰や米価上昇によって支援希望者は増えています。
　支部が単独で支援を継続するのは難しく、親クラ
ブや他クラブ、団体・企業・個人の皆様のご支援、
行政の協力のおかげで活動が継続できており感謝し
ております。（了）

　11月21日、函館キャビネットのL斎藤ガバナーと、
L後藤、L松浦が、余市ライオンズクラブ「チャリ
ティーワインの夕べ」に出席した。
　コロナ禍の影響で５年振り、24回目のロングラン
開催だと言う。ライオンズメンバーはじめ町民併せ
て、会場溢れんばかり、おおよそ250人もの出席者
にあっと驚く為五郎。
　この日は、ボージョレヌーボーの解禁日。実に16
種類のワイン飲み比べが、「飲ん兵衛」には堪らな
い演出効果。
　L中村豊会長が開会あいさつした途端、1時間以
上にも及ぶ抽選会がスタート。くじ運の強い当選者
が、矢継ぎ早に壇上に呼ばれた。
　何と2人に1人が景品を貰える、大盤振る舞いの
抽選会の気前良さに感心させられた。

　パーティが終わるや否や
L狩野敏哉GLTコーディ
ネーターの案内で、2次会
が老舗のビアホール店「ス
コットランド」、３次会が
スナック「花花」に移動。　　　　　
　店には、クラブメンバー
と近隣のLCメンバー総勢
約30名近くが所狭しと集結。
2、３次会にも殆どのクラブメンバーが、出席する

「団結力」の凄さに感動した。
　2、３次会は勿論無礼講の宴席。飲むほどに声が
枯れるほど、あちこち大声で飲みニュケーションの、
てんこ盛りが起きている。
　筆者は隣席のメンバー達と、「どこのクラブ？」

能登半島地震支援物資支給

余市《ワインパーティー》5年振りのアクト大盛況！

331-C地区ガバナー　Ｌ 齋藤 尚仁（函館北斗LC）

アラート委員会委員長　Ｌ 前側　 進（北 檜 山L C）

支援物資備蓄管理者　Ｌ 小谷 孝夫（黒 松内L C）

◎支援物資お礼状◎
ライオンズクラブ国際協会334-D地区
３R３Z 能登LC所属、今期はZCを務めて
いるL.山本明人と申します。
本日、タオル・水など大量の支援物資を
お預かりしました。
ご支援いただきありがとうございました。
責任を持って必要な被災者の皆様に
お渡しいたします。
ありがとうございました。

ギンギラギンを熱唱する
L 中井ZC
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　11月16日ガバナー諮問委員会に、函館CABから
L後藤とL松浦が出席した。（活発な会議かどうか
を知るのに、百聞は一見にしかず）
　この日諮問委員会開催前に、10時から「献血セミ
ナー」。13時から16時迄「FWTセミナー」「ガバナ
ー諮問委員会」「リジョンコーカス」と、超過密ス
ケジュールが目白押し。
　いずれも出席は、クラブの会長と幹事が出席当事
者だ。地方からの出席者にも配慮、L志賀松ZCの
粋な取り計らいで、４つの会議を、同日いっぺんに
開催した。「効率と効果」を配慮した、思いやりの
リーダーシップ采配振りだ。
　函館CAB組織を司るZCはじめGATコーディ
ネーターは、千差万別なミッションがある。だから
目標を達成する為に、様々なセミナーと会議を開催
しなければならない。
　しかしいずれのセミナーも会議の出席者は、クラ
ブ会長と幹事である事は周知の事実だ。以前から「出
来ればまとめて会議できないものか？」、との声も
耳にしていた。
　今更釈迦に説法だが、ライオンズクラブは『主権

在クラブ』。主役はあくまでも、クラブメンバーだ。
クラブのリーダーである会長と幹事に、出来るだけ
負担をかけずに、ガバナー方針を理解してもらえれ
ば、良好な結果出るのは間違いないはずだ。（L志
賀松ZCの談話）　
　いよいよ会議の終盤、リジョンコーカス（次期
ZC選考）の会議では、次期ZC選考は何処のリジ
ョンでも毎年、ローテーションで当番クラブを決め
る事が原理原則。その際、今回2度目のZCである
志賀松Lから「ZCの活動内容をデータベース化」。
次期ZCに懇切丁寧に引き継ぎする事を明言。
　このアドバイスに参加者一同、異口同音に安心感
を抱いた様相だった。さすがベテランZCだと、改

1Rガバナー諮問委員会
《キャビネット役員・見てある記》

ガバナー諮問委員会議長のL志賀松ZC

「何の仕事？」「クラブの役職？」など、とりとめの
ない話題に花が咲いた。これだけ話し込んだのは、
実に、数年振り。久しぶりに興奮状態を味わった。
　閉まった店も多いものの、昔の華やかさを彷彿と
させる、「親不孝通り」を目の当たりにして、昨今
流行り言葉の「昭和レトロ」を実感。　　
　しかし、仲間の居酒屋とスナックで、アクティビ
ティの打ち上げをする、メンバーの友愛と相互理解
精神がライオニズムそのものだと、感心した。
　パーティに先立ち、町民会館では、L中村豊会長
を筆頭にメンバー総出で、椅子やテーブルの設置す
る会場作り。パーティー終了後の翌日には備品を、
元の位置に戻す後片付けしなければならない、ホテ

ルと違って、正にライオン協働作業の『手作りアク
ト』だ。
　これこそウイサーブ精神ここにありと、ただただ

『リスペクト』するばかりで帰函した。
　それにしてもドクターL中井 ZC『マ
ッチ』（近藤真彦）の、♬「ギンギラギ
ンギラ、ギラギラ」♬の、さりげない美
声？が今でも脳裏から離れない。医者
も人の子。『エンジョイしたと感動』に
thank you very much!

（文責・L松浦則雄）

親不孝通りみたいな昭和レトロな飲み屋街（イメージ写真）
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めてリスペクトしたひと時だった。
　ライオンズクラブのSDGs（持続性ある組織）とは、
先輩ライオンの『絆』を繋ぐ事だ。
　函館キャビネット活動成功の『可否』は、ZCは
じめ、GATコーディネーターのリーダーシップ『熱
量』が鍵を握っている。
　そして何よりクラブ活性化の、リーダーシップは
会長と幹事の『行動力』がバロメーターだ。

　セミナーもガバナー方針も、クラブ会長と幹事の
発信力如何で、クラブメンバーのヤル気に影響力が
左右する。
　クラブと一番密接な繋がりで、頼り甲斐ある「相
談役」のL志賀松ZCのリーダーシップ。
　更に、この日超過密スケジュールをこなした、ク
ラブ会長と幹事お疲れ様でした。

（文責・エコー誌取材班）

　2024年８月米寿を迎えた私は、三十年のタブ賞を
頂きました。人生の三分の一を名誉あるLCの会員
として、活動してきたことになります。
　郵便局長退職後カルルス温泉湯元オロフレ荘を経
営し、多くのLメンバーの出会いで人生の教訓、社
会奉仕に対する熱い情熱を目の当たりにして、自分
を鼓舞することが多くありました。
　中でもライオンズマンとしての風格を感じ、爽や
かな思い出として残っていることがあります。それ
はガバナー公式訪問で、登別温泉に来泉され、ガバ
ナーL松浦則雄ご夫妻を当地の景勝地「登別地獄谷」
をご案内しながら、親しくL松浦ガバナーの人柄に
接して、その爽やかな立ち振る舞いに、甚

いた

く感激を
したものであります。
　ご存じのとおり登別温泉に来られた方は、必ずと
言って好いほど、一万年前の爆裂火口の跡で、長径
450ｍ面積11㌶、草木も生えず、赤茶けた岩肌が剥
き出しになった賽の河原に例えられる、谷底「登別
地獄谷」をご覧になっている筈。L松浦ガバナーも
そうでありました。
　しかし、登別温泉にはその1㎞程奥にさらに火

山景観の、素晴ら
しい景勝地がある
のです。そこはこ
の地獄谷一帯が大
正13年（1924年）
国指定の「天然記
念物登別原始林」
となっているため、
自然変更の開発・
樹木の伐採等が厳
しく制限され、乗
用車一車線の道路
と遊歩道のみが連
絡路のため、乗用
車か徒歩で向かう

しかないのです。
　そこには、溶岩円頂丘で轟音とともに白煙を噴き
上げている、標高377ｍの「日

ひ

和
より

山
やま

」。その麓には周
囲約1㎞で表面温度50℃、沼底最深部22ｍで113℃
の灰黒色の熱湯をたたえた「大湯沼」。その前方には、
爆裂火口跡で直径30ｍ程のくぼみからこれもまた灰
黒い温度110℃の温泉を湧出して、沸騰する湯煙で
しばし周囲が見えなくなる「奥の湯」。
　大正時代に小爆発によって生じた直径15ｍ程の温
度80～100℃の湯沼で、間欠泉の一種で十日ほどの
周期で、湧出量が増減する「大正地獄」等があり、
活発な噴気・熱水活動の火山現象を、目の当たりに
することが出来るのです。
　そして、この数々の地下からの噴気・熱水活動で
地表に湧出した温泉は、大湯沼川となって登別原始
林の中を流れていった先で、正真正銘の加温・加水
なしの、「天然足湯」となって登別川に合流するの
です。
　私はこの地に立つと、地下から説明の出来ない、
ある種のエネルギーを全身に浴びているかの如く感
ずるのです。
　我等が尊敬する元ガバナーL松浦則雄ご夫妻も、
この人知を超えた壮大なエネルギーに感動されたご
様子でありました。

　（元ゾーンチェアパーソン／30年入会／88歳）

我がライオズクラブの発祥地・登別温泉 Ｌ 日野 安信 （登別LC）

登別LC　L日野安信

登別温泉「大湯沼・日和山」
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《アイアンマンジャパン》
２０２４みなみ北海道大会を振り返って！

2024みなみアイアンマン大会実行委員長
元地区ガバナー　
Ｌ 北島　孝雄（木古内・知内LC）

　2023年11月30日に、大会実行委員会が発足し、
2024年の9月15日の大会に向けて準備を進めてきま
したが、過ぎてみるとあっという間の1年間でした。
　ライオンズクラブ331－C地区の地区ガバナー　
L齋藤尚仁を始めキャビネット地区役員、各クラブ
会長・幹事さん・クラブ会員の皆様方にも、大会ボ
ランティア活動の協力を賜りました事、非常に嬉し
く感謝の念に耐えません。
　この大会は、トライアスロン競技の中でも、非常
にハードなスポーツで、『水泳3.8ｋｍ・バイク（自転
車）180ｋｍ・マラソン42.195ｋｍ』 を一人で完走を目
指す種目で、とても過酷なレースです。
　参加登録選手は、約1,500人、その内海外選手は
200名と国内外大会参加者選手も多く、実行委員会
の回数を重ねるたびに、とても不安を覚えました。
　朝6時半に、五稜郭戦争（戊辰戦争）で使用され
た大砲をスタート合図に、北斗市の海で水泳3.6ｋｍ
から始まりました。
　今回の、アイアンマン大会の一番の特徴としては、
日本・世界でも初めて高規格道路（高速道路）を、
閉鎖してバイク（自転車）レース180ｋｍが行われた
ことです。
　そのことが、参加選手の皆様も、大変楽しみに来
たとのことです。
　水泳の後は、バイク（180ｋｍ）を走行し、木古内
町へ。木古内町では、バイクからマラソン42.2ｋｍを
走るコースへ、鷹取総合グランドから、山間部・稲
刈り前の黄金の田んぼを、横目にしながら、新幹線
が走る姿が見ることが出来るビュースポットを通り
抜け、街中へ（水田農家の皆様は稲刈りをしなけれ
ばならなかったのに、1日休んで応援して下さいま
した。感謝と申し分けない気持ちでいっぱいでした）。
　役場庁舎前を通り抜け、やっと1周…─それを３

周すると、42.2ｋｍに達し、役場前に設置されたゴー
ルへ。
　このアイアンマン大会では、順位はありますが、
ゴールしたすべての選手が　『アイアンマンという
称号』と『メダル』を手にする事ができるのです。
　先頭でゴールした選手はアメリカの選手でした。
マラソン中盤まで、日本の選手がトップでしたが、
抜かれたようでした。
　このレースで私自身、一番印象に残ったのが、選
手皆さんが、一生懸命頑張っている姿はもちろんで
すが、レース最終ゴール夜中の12時がタイムアウト
……………。
　ゴールの照明も暗くなった、その2～３分後……
1人の女性選手が、暗い中ゴールしてきたのです。
　その時ゴール近くにいた観衆から、ものすごい声
援と大拍手。私もその光景を見て、感動しました。
　後で大会委員会の方へ聞くと、その女性選手は68
歳との事。それを聞いてさらに感動！
　その選手曰く「来年は完走して、アイアンマンに
なれるようトレーニングして、また来ます」って。
　ゴールは夜中の12時ということで、とても長時間
に渡る競技で、参加選手も多く、この大会に係わる
ボランティアの方々は驚くほど大勢の約1,000人が、
サポートしてくれました。

《本当に感謝の念に耐えません！》
　私共の町木古内町は、人口約3,600人と人口の少
ない小さな町ではありますが、この大会を通じて、
全国はもとより、世界へ発信できた事、大変光栄に
思います。
　2025年の大会も、実施される予定とのことですの
で、何としても頑張らなければと思います。
　終わりになりますが、アイアンマン2024みなみ北
海道大会において、ライオンズクラブの皆様方のお
蔭を持ちまして、無事に大会を終える事が出来感謝
し、報告とさせていただきます。（了）
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　私は（元地区ガバナーL本所光男）は毎日、ピア
ノの練習に余念がない。2024年の6月発表会で、市
立文化会館で「ゴットファーザー愛のテーマ」を演
奏して、手前ミソながら、おおよそ600人の来場者
から喝采を浴びました。
　たまたま知人から預かったピアノが会社事務所に
あった。会社従業員のお母さんがピアノ教室を開い
ている縁で、6年前から個人指導を受け。最初はぎ
こちない指使いで、思うような弾き方が出来なかっ
た。
　元来凝り性の性格から、指導を受けて帰宅後も自
宅のピアノでおさらい。習い始めてから2、３年後
には、どうにかスムーズな指使いで、５～6曲の演
奏も習得。ほとんど毎日1時間程度はピアノに向か
っています。
　又長年、通院していた歯科医師からのススメで30
数年前から尺八を始めました。
　袈裟を着て頭に天蓋をかぶる、虚無僧（こむそ
う）尺八（禅宗の僧侶が行う托鉢修行）のジャンル
で、ライオンズの国際大会やオセアルでも二次会で
演奏したことがあります。（いつもカバンには携帯
用の尺八が入っている）
　今や、地元民謡会の伴奏を受け持つほどの、演奏
家気取りです。
　尺八は大概、群馬の製作所に依頼した15、6本（高
いもので1本60万円位）あり、練習の為に自宅の部

屋を防音壁にしました。
　更に、自分は10数年前に、名取の腕前を誇る、地
元では日本舞踊の有名人である、床屋を営む同級生
の勧めで、日本舞踊を、初めは「お触り程度」にか
じった。その内、お披露目会を何度か経験する度に、
なんと我が身も驚く、名取になるほどの踊り手に上
達しました。
　尺八・日本舞踊・ピアノの時間を割く為に、いっ
とき熱中していた、ゴルフ・ボーリング・マージャ
ンは今は殆どやっていません。
　この他に刀剣（８振り）と、貨幣の収集を行なっ
ておりますが、家族からは見向きもされてないと思
います。
　29歳で脱サラ（新日鉄室蘭製作所）して会社創立
した当初は、経営を安定化する為に、寝る間を惜し
んで、必死に働き詰めでした。
　何とか会社も軌道に乗ってきた頃に、尺八を紹介
された事をきっかけに、日本舞踊などの趣味を取り
組む機会が得られたものと思います。
　後期高齢者のシニア世代の今、様々な趣味に没頭
して、仲間たちとの交流をエンジョイするとともに、
紛れもなく心身共に『健康』の源（みなもと）だと
感謝しております。

（聞き手・エコー誌取材班L松浦則雄）

My HobbyMy Hobby
趣 味 多  彩  

七十の手習・ピアノに夢中

見事な立ち居振る舞い 瞑想にふける虚無僧ライオン
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　指で数えて、紙と鉛筆さえあれば出来る頭の体
操？それは「俳句～HAIKU」。
　日常生活の新しい発見しながら、季節を感じ、地
球の悲鳴に耳を傾け、喜びを、悲しみを、怒りを、
苦しみを表現できる世界一短い文学。
　子供からお年寄りまで楽しめ、今や世界の70ヵ国
で詠まれています。俳句をユネスコ無形文化遺産登
録推進協議会によると、国民の盛り上がりが大切だ

そうです。
　日本の素晴らしい文学「俳句」を、皆で盛上げて・・・
ユネスコ無形文化遺産登録へ・・
　体の健康も大切。足に負担をかけず、上半身運動
にもなる、ノルディックウオーキングは楽しいです。
　景色を見ながら、自然を感じながら、季節を感じ
ながら新しい発見をしながら、仲間もできます。そ
してたまには美しい景色
をスケッチするのも「い
と、たのし」
　以上がお金のかからな
い趣味の紹介です。（了）

　小樽ライオンズクラブには20年間続いている、パ
ークゴルフ同好会があります。2005年に入会したL
山田清美（現会長）が立ち上げた同好会ですが、メ
ンバーの家族も参加可能です。家族も含め20名くら
いのメンバーで、毎月パークゴルフ月例会を後志管
内から恵庭、苫小牧方面のパークゴルフ場まで足を
延ばしています。10年位前から小樽市内在住のライ
オンズクラブと年に一度、パークゴルフ親睦大会を

開催してクラブ同士の交流の場となっております。
　2014年からシーズンオフには沖縄方面まで３泊４
日で遠征するようになり、久米島に３回、沖縄本土
に2回、宮崎県の「かかしの里ゆっぽぽパークゴル
フ場」。そのあと台湾のパークゴルフ場へも行きま
した。
　初めて久米島パークゴルフへ行ったときは、ホテ
ルから３台のレンタカーでパークゴルフ場へナビを
頼りに向かったものの、３台がそれぞれ別々の場所
に向かって行き、パークゴルフ場にたどり着かず、
ようやく電話連絡でたどり着いたのです。オープン
したばかりのパークゴルフ場で、ナビが久米島パー
クゴルフ場を認識していなかったようです。

　2016年にも久米島パークゴルフ場へ
行ったのですが予約して向かったとこ
ろ、「歓迎小樽ライオンズクラブ御一行
様」の横断幕を用意してくれていました
ので、大変感激しました。
　2018年には台湾のパークゴルフ場へ
行き、現地の人に我々が持っている道具

（ボールホルダーなど）を欲しいといわ
れ、譲ってきました。その際には、台湾
の宮廷料理（満漢全席）を堪能してまい
りました。台湾の料理は北海道の我々の

散策中のスケッチ

私の趣味─頭の体操と健康
〜お金なくても OK〜

331複合ＹＣＥ副委員長
Ｌ 末永 玲子 （函館グリーンLC）

パークゴルフ同好会で
深まる親睦

Ｌ 大倉 栄治 （小樽LC）

ノルディックウオーキング全国大会 in HAKODATE
「開港都市函館における

函館国際俳句会」講演
2024.11.1　新聞記事
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　ライオンズの部会といえばゴルフや麻雀が定番で
すが、我が小樽みなとLCには「山登り部会」とい
うのがあります。３年前に私が立ち上げたのですが、
今や登録メンバーは17名。約40人のクラブですので
まあまあ一大勢力です。実は、当クラブのライオン
の他、他クラブ、無所属の一般の方も山登りが好き
であれば登録、参加可能となっております。
　2024年はほぼ毎週のように登山活動しておりまし
た。５月には近隣の塩谷丸山で鍋登山、6月には後

志の誇る羊蹄山に6
名で、9月には2泊
３日の遠征で道東の
雌阿寒岳、阿寒富士、
雄阿寒岳の登山ツア
ーを和気藹々と行い
ました。

　 登山は遭難や熊な

どのリスク面が大きく捉えられがちですが、登って
みると達成感によるストレス発散、足腰心肺機能中
心の健康増進、苦楽を共にすることで会員交流にも
とても良いスポーツだと思います。
　社会奉仕をするにあたっての、団結心も固く結ば
れます。またこの活動を通じて、会員拡大にも貢献
しております。これからも331-C地区は勿論、日本
中のクラブを探しても珍しい「山登り部会」を通じ
て、楽しく仲良く、ますます環境問題など社会貢献
に少しでも貢献できたらと、メンバー一同考えてお
ります。（了）

　まだ鮮明な記憶の翔平回想記。昨年、ドジャース
大逆転勝利に遡る。
　ワールドシリーズの第５戦が、2024年10月30日

行われた。1回にWS戦、
ジャッジが2ラン初ホー
ムラン。
　試合は３回を終えてド
ジャース０点、ヤンキー
ス５点で断然有利。ここ
まで誰もが、ドジャース
が逆転する事など、想像
だにしなかったはずだ。

（24年11月1日・右掲道
新戦評記事参照）

山登りこそ
我が人生の師なり

小樽みなとLC『山登り部会』部会長
Ｌ 山城 栄太郎 （元2RZC）

感動再現・翔平回想記
ドジャースWS 大逆転優勝 !!

《事実は小説より奇なり。》
翔平勝手連・応援団員

Ｌ 松浦 則雄 （函館北斗ライオンズ）

口に合っていて、大変おいしかったのを今でもよく
覚えています。
　2019年からはコロナ過の為、遠征は休止となり一
昨年2023年に再開して、また久米島へ行ってまいり
ました。この時は久米島に一軒家の宿泊施設（元ア
パート）があり、自炊となりますが部屋数もたくさ
んあり、10人くらいが一つ屋根の下に３日間滞在。
焼肉パーティーとクラブメンバーおたる政寿司会長
のL中村元ガバナーの握りずしで、楽しい遠征旅行
となりました。（了）
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　筆者はワールドシリーズの第1戦から、連日テレ
ビに釘付けだった。否、大谷翔平効果で日本中の誰
もが、世紀の一大事を目撃したはずだと確信する。
　大逆転劇の顛末は、５回無死一塁からジャッジが
平凡なフライを、まさかの落球。2死満塁からフリ
ーマン、ヘルナンデスの連続タイムリーヒットでド
ジャースが6点。瞬く間に6対５で大逆転。
　正に事実は小説より奇なり。（勝負の世界と言う）
天国と地獄を目の当たりにした。
　大谷は第2戦で盗塁した際の、左肩脱臼（11月6
日手術）したにも関わらず、第３戦以降も出場。本
領発揮ならずも、世紀の大勝利を体感できた事は、
子供の頃からずっと描いた『夢』を、強く思い続け
て努力した結果と、「幸運」の神様が降臨した賜物
だと思う。
　NNK・BSが過去には類例がない、一部始終を放
映した「シャンパンファイト」では、大谷翔平の「無
邪気さ」と、童心に帰った、ただただ「めんこい」
笑顔に筆者は、改めて『翔平』が大好きになったひ
と時だった。
　記者会見で「このチームで試合が1年出来た事で
チームメイトに感謝。更にこれだけ長いシーズンを

支えてくれた妻には
感謝しかない」と語
った。
　勝利が至上命題の
大谷翔平は心底、感
謝の気持ちと、誰に
でも常に思いやりが
ある、魅力的な人間
性が、誰からも愛さ
れる所以だと思う。
　『ドジャース大逆
転勝利』の同時代に
生きた証しと、日本
が生んだ大谷翔平と
言うスーパースター
の生き様を、投稿出
来たエコー誌に感謝。

（追伸）俺「が」俺「が」
の「が」を捨てて、おか「げ」おか「げ」の「げ」
で生きよう（良寛和尚語録）を実践している、謙虚
な超スーパースターの翔平様が、超大好き叔父さん
の独り言。（了）

　Hライオン（室蘭在住）は無類の愛妻家
である。28年前に開店した大手パチンコ屋
に、2人で遊びに行ったのが物語りの始ま
りだ。
　Hライオンは知る人ぞ知る、とにかく趣
味多彩の持ち主。筆者が知るだけでも、日
本舞踊、尺八、刀剣コレクション、ゴルフ、
ボーリング、マージャン等等。そして忘れ
てはならない、我がライオンズクラブ活動。
　最新の情報では、個人指導付きのピアノ
レッスンを始めて、過日、とある会場で発
表会をやったそうだ。（上手・下手は定か
ではない）
　何事も凝り性のHライオンは、これだけ
の多趣味をこなしていれば、奥様とは一緒
のひと時を過ごす時間が、殆どわずかのは
ずだ。
　夫婦円満のためにも、いつしか毎週土曜
日には妻と、「パチンコデート」する様に
なったと言う。
　その日、自分の用事ある時には、免許の
ない奥様をパチンコ屋の送迎する事もある
と言う。

　20数年のパチンコ歴もある奥さんなので、
4、5時間「プレイ」しても大儲けこそし
ないものの、殆ど負ける事がない「上手な
腕前」の様だ。
　普通、金婚式近く夫婦やっていると、誰
しも？仲悪くはないが夫婦お互い、空気的
存在が普通だ。
　Hライオンのパチンコデートで、夫婦円
満秘訣を聞いた筆者はマジか？と耳を疑っ
た。
　しかしこの話し、紛れもない真実だ。男
は誰しも、「奥さん」の献身的なお世話無
しでは、独り立ち出来ない人が殆どだ。
　感謝の気持ちを、パチンコデートで実践
している光景には、ただ畏敬の念を抱くば
かりです。
　現在も殆ど毎週欠かす事なく、Hライオ
ンの「趣味多彩の罪滅ぼし」も兼ねた、愛
妻物語は、金科玉条に匹敵するドキュメン
トと言っても過言ではない。
　愛情たっぷりのHライオン夫妻に、益々
幸あれ。

（文責・寅次郎）

こぼ
話
れ

H
ラ
イ
オ
ン
の

愛
情
物
語
り
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アクティビティ紹介

A C T I V I T Y

第第11RR--第第11ZZ
函館LC 2024.12.11

道南フードバンクお菓子寄贈ACT
道南フードバンクセンタ
ーへクリスマスプレゼン
トとしてお菓子を寄贈し
ました。

江差LC 2024.10.19

第13回江差ライオンズクラブ旗争奪 少年軟式野球大会
10月19日・20日、第1３回
江差ライオンズクラブ旗
争奪少年軟式野球大会
が江差町うみ街信用金
庫ボールパークで行われ
ました。
今年度の優勝は、江差

フェニックス野球スポーツ少年団、準優勝は上ノ国
石崎ヤンチャーズでした。
18時間　2３5,500円

函館北斗LC 2024.10.04

献血アクティビティ
献血ACT　　
200ml  2名　　　
400ml  ３9名　　　　
計16,000ml 
L18名

第第22RR--第第11ZZ
小樽LC 2024.10.12

第45回少女空手道選手権大会後援

小樽市総合体育館において、少年少女空手道選手
権大会が開催されました。
10万円拠出　３L参加

余市LC 2024.10.16

社会福祉・献血／アクティビティ例会

各団体へ助成金を贈呈しました。余市町教育委員会
へ150,000円、余市町善意献血協会へ50,000円、日
本宇宙少年団余市分団へ３0,000円。
新入会員入会式も行い、L高橋寛之が入会されまし
た。昼例会終了後、イオン余市店にて献血を呼びか
けました。

黒松内LC 2024.11.03

黒松内町文化祭クレープ販売

黒松内町民センターで行われた黒松内町文化祭にて
クレープを販売いたしました。
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第第22RR--第第22ZZ
倶知安LC 2024.10.11

赤い羽根共同募金活動
10月1日、11日と赤い羽
根共同募金活動に参加
しました。

小樽みなとLC 2024.10.26

ライオンズデー　 
小樽４LC合同草刈り清掃アクティビティ

小樽4LC合同アクティビティとして小樽眺望の名所、
平磯公園の草刈り清掃を行いました。
ライオンズデーとして毎年この時季に行っており、今
回は当クラブから8名参加しました。
小樽グリーンライオンズクラブがこの公園内に献眼者
の石碑を建立しており、ライオンズの森と看板もある
ことから、今回はL田中会長が下見をして他のクラブ
に持ち掛け、広大な公園を2時間心地よい汗を流し
ながら作業をしました

ニセコLC 2024.10.21

LCIF献金実施
今期目標としていました一人50ドル献金を実施しまし
た。送金総額は207,984円です。

小樽うしおLC 2024.11.24

第26回小学生親善バレーボール大会協賛

小樽市総合体育館にて小樽うしおLC杯争奪第26回
小学生親善バレーボール大会が開催されました。
参加8L　158,090円

第第33RR--第第11ZZ
室蘭LC 2024.10.15

交通安全「人と旗の波運動」
沿道に立ち、行きかう車
両に小旗を振って交通
安全を呼びかけました。

洞爺LC 2024.11.06

移動献血車の巡回に関する啓蒙活動の実施
10：00 ～12：00　
洞爺湖町役場前にて移
動献血車の巡回に関す
る啓蒙活動を行いまし
た。献血して頂きました
皆様、ありがとうござい
ました。

第第33RR--第第22ZZ
登別LC 2024.10.19

SDGS海岸清掃実施

小雨の中合羽を着ての清掃でしたが、8時から1時間
半程度ゴミ拾いを実施しました。
1.5H×11L＝17時間

室蘭東LC 2024.10.27

室蘭東ライオンズクラブ杯 
　　ジュニアサッカープレ大会

日鋼室蘭スポーツパークにて室蘭東ライオンズクラブ
杯ジュニアサッカー大会が初開催。当クラブから20
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名参加。胆振地区サッカークラブ14チームから所属
する小学校4年生以下の少年少女約200名が出場し、
熱戦を繰り広げました。
■労力ACT：140時間
■金銭ACT：３24,710円

（大会運営費・横断幕・優勝、準優勝トロフィー・優勝、
準優勝メダル等）

白老LC 2024.10.28

SLシート掛け

SLポロト号冬囲いのためシート掛けをしました。
また来年の春にお会いしましょう。

登別中央LC 2024.10.29

タオルボランティア

登別市のもみの木こども園に、タオル100枚を寄贈し
ました。
労力／11時間　　金銭／15,000円

第第44RR--第第11ZZ
函館東LC 2024.12.01

第42回函館東ライオンズクラブ杯 
　　　　　　　　　U-12フットサル大会

北斗市総合体育館にて決勝戦、表彰式を行いました。
３5チーム３85名の選手が決勝に勝ち上がるべく11月
３0日の予選から熱戦を繰り広げました。今回は初の
試みとしてプログラムを作成し、全選手に配布致しま
した。
結果　優勝─プレイフル函館ジュニア

　　　準優勝─函館港FC
　　　３位─日吉が丘サッカー少年団、
　　　　　　函館サッカースクール
金額　３25,710円（メダル・トロフィー・大会プログラム）　　
労力　6名×1.5＝9時間

上磯LC 2024.10.01

世界ライオンズ奉仕デー協賛　交通安全街頭啓発
世界ライオンズ奉仕デー
に協賛し、国道228号線
沿いで交通安全街頭啓
発を実施。走行中のドラ
イバーの交通安全を願
い、安全旗に力を込め
て大きく振りました。

函館元町LC 2024.11.14

11月献血ACT
函館短期大学にて献血呼びかけを行い、合計３３名、　
12,600ｍｌ協力していただきました

第第44RR--第第22ZZ
函館中央LC 2024.11.14

能登半島豪雨災害支援
能登半島豪雨災害支援に、2,000円×L17名＝３4,000
円送金しました。

第第55RR--第第11ZZ
苫小牧LC 2024.11.10

苫小牧LC旗争奪第58回日胆東部剣道大会
第58回日胆東部剣道大
会が苫小牧総合体育館
で開催されました。
会長より激励の挨拶があ
り、ライオンズクラブ旗
をめぐる熱い戦いが今年
も繰り広げられました。



28

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  331-C

厚真LC 2024.11.02

第36回中学生・高校生意見発表会主催

文化祭協賛事業として「第３6回中学生・高校生意見
発表会」を主催。
町内の中学校から4名の生徒が参加し町教育長・町
内各小学校校長はじめ5名の審査員で各賞を審査。
表彰式にて受賞者に副賞として図書カードを贈呈しま
した。
各生徒の熱弁に会場から大きな拍手が響いていまし
た！
労力／80H　　金銭／47,３44円

苫小牧白鳥LC 2024.10.16

苫小牧吹奏楽連盟へ10万円贈呈
昨年より支援をすること
になった吹奏楽連盟への
アクティビティ贈呈式を
行いました。苫小牧吹奏
楽連盟理事長　石岡健
さんに例会訪問して頂
き、支援金の10万円をお

渡ししました。毎年11月３日の文化の日に開催される
市民会館にて「吹奏楽祭」には700名近くの来場者
があるとのこと。また、小学生を対象とした「吹奏
楽＆楽器体験会」事業などに支援金が使われている
ことをお話頂きました。

静内LC 2024.10.12

第８回静内LC杯 
　　障がい者フロアーカーリング大会に協賛
午前9時より静内体育館にて、第8回静内LC杯障が
い者フロアーカーリング大会に協賛しました。
参加：5L　経費：100,000円

苫小牧ハスカップLC 2024.11.11

苫小牧ハスカップライオンズクラブ 
友絆会支部苫小牧市役所青少年支援金贈呈

市内のイベントに出
店した収益金10万円
寄付金を子ども・子育
て支援事業で役立て
たいと、苫小牧副市
長へ手渡ししました。
場所：苫小牧市役所

アクト金額：100,000円
労力時間：7時間　　参加L：7名

第第55RR--第第22ZZ
苫小牧中央LC 2024.11.13

冬の交通安全運動」セーフティコール

「冬の交通安全運動」セーフティコールに参加して
来ました！寒空の下ですが青天に恵まれました！ 
4L×1ｈ＝4ｈ　

安平LC 2024.10.10

ライオンズデー奉仕ＡCT・交通安全街頭啓発

ライオンズデーACTとして交通安全協会、交通安全
推進委員会に協力を依頼し、交通安全街頭啓発を、
早来地区「ラピア前」で実施しました。
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小樽みなとLC 2024.10.12

小樽４LC・余市LC親睦パークゴルフ大会
10：00より小樽4LC・余
市LC親睦パークゴルフ
大会を小樽グリーンパー
クで開催しました。
天候に恵まれた中、総
勢28名がプレーしました。
当クラブは団体３位でし

たが他のクラブと交流でき意味ある大会となりました。

ニセコLC 2024.10.21

歓迎！今期二人目の新入会員入会例会

今期二人目となる新たな会員L本間怜司君をお迎えし
て入会式を実施しました。
誕生月のお祝いもあり、居酒屋で賑やかな例会とな
りました。

第第33RR--第第11ZZ
室蘭LC 2024.10.04

10月例会

第一副地区ガバナー髙橋伸介Lの例会訪問があり、
次年度のキャビネット運営に向けての要望などを話さ
れ、10月は行事が続くので参加協力を呼びかけて終
了しました。

洞爺LC 2024.11.20

11月定例会を開催しました

M E E T I N G

第第22RR--第第11ZZ
岩内LC 2024.11.02

黒松内・岩内LC 2クラブ合同例会 
　　ボウリング大会　ZC・Z委員訪問例会

黒松内・岩内LC合同例会・ボウリング大会を実施し
ました。
ボウリング終了時の順位は1位：菅原L（岩内）2位：
池田L（黒松内）３位：北川L（岩内)4位：小林L（岩内）
5位：阪井L（岩内）6位：中川L（岩内）7位：安部L（岩
内）…でしたが、岩内ルールにて、表彰式では…順
位が変動いたします。
会場を「清寿司本店」へ移動し、合同例会・ZC菅
原LとZ委員安部L訪問例会を開催。
表彰式ではボウリングに参加できなかった会員がボ
ウリング参加者を指名してくじを引きます。くじには
加算されるか？減点されるか？数字が書かれているの
で、ボウリングの点数は変動いたします。
最終的に、優勝は小林L、2位は池田L、３位は北川L、
ブービー賞は小谷L、会長賞は花田Lとなりました。

第第22RR--第第22ZZ
倶知安LC 2024.10.05

10月第一例会（ファミリーの会）

会員＆ご家族と一緒に余市方面へ行ってきました。
その後、岩内まで行き、当クラブ会員のお店"酉心"に
て例会を行いました。
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11月定例会では、国際協会長・元国際協会長より、
L山戸ZCに届きました2024年─2025年ミッション1.5　
ゾーンコーディネーター任命書が届きましたので、L
目良会長よりお渡しをしました。
また、整形外科医師である会長のL目良浩一より「変
形ひざ関節症」をテーマにミニレクチャーを行いまし
た。変形ひざ関節症は身近な病気との事もあり会員
は熱心に傾聴していました。

第第33RR--第第22ZZ
登別LC 2024.10.08

第一副地区カバナー　髙橋伸介L例会訪問
第一副地区カバナー髙橋　
伸介Lが例会に来訪しま
した。

室蘭東LC 2024.10.03

第1486回　10月第1例会

10月第1例会が室蘭プラザホテルにて開催されました。

白老LC 2024.11.21

ZCP訪問例会
第３L第2Z　ZCP寺内L
が例会訪問され、今期
ガバナーの方針を具体的
に説明し、活動を要請し
ました。ZCP 1年間どう
ぞよろしくお願い致しま
す。

登別中央LC 2024.10.23

3クラブ交流合同例会

登別LC、白老LC、登別中央LC、３クラブ交流例会
を開催。ボウリング大会開催後懇親会で賑やかにジ
ンギスカンを食べ楽しいひと時を過ごしました。

第第44RR--第第11ZZ
函館東LC 2024.11.26

創立66周年記念例会（第1529回定例会）

創立66周年記念例会を開催。
100%出席を目指しましたが出張などどうしても参加
できない会員がおり残念ながらわずかに達成するこ
とができませんでした。

函館元町LC 2024.10.06

栗拾い（レクリエーション）

秋晴れに恵まれて、福島町の栗林にメンバーと家族
で栗ひろいに行ってきました。
粒が大きい栗をたくさん収穫してきました。

第第44RR--第第22ZZ
函館中央LC 2024.10.31

青森中央LC「ハロインパーティー・ワイン例会」訪問

青森中央LC「ハロウイン・ワイン例会」にメンバー３
名で訪問してきました。
2025年9月に開催予定「CN55周年記念式典」の告
知をしてまいりました。
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第第55RR--第第22ZZ
苫小牧中央LC 2024.10.16

10月第二例会　支部クラブへ記念品贈呈

支部クラブへゴングとテーブル旗の記念品を贈呈しま
した。

安平LC 2024.10.10

観楓会（10月第1例会）

ライオンズデー奉仕後、町内レストランしばらくで観
楓会を行いました。
また、ACTの合間に行われた親睦パークゴルフ大
会の表彰式を致しました。優勝はL阿部（会長）で
した。

苫小牧白鳥LC 2024.10.02

ハスカップLCとの合同例会〈10月第1例会〉

10月第1例会はハスカップLCさんとの合同例会でし
た。余興の輪投げはなかなか入らず、盛り上がった
のはパターゴルフゲーム、計画委員会さん、ありがと
うございました。

第第55RR--第第11ZZ
苫小牧LC 2024.11.21

11月第二例会
第1550回例会を開催しま
した。
例会会場は移動例会で、
焼肉金剛園での開催でし
た。
初めて使用するお店で、
お部屋が大正レトロ感が

ありいい雰囲気の中おいしいお肉を堪能した例会とな
りました。

新冠LC 2024.11.22

第2例会（ワイン例会）実施

第2例会としてボジョレー・ヌーヴォー解禁に伴いワイ
ン例会を実施しました。
美味しいお食事に囲まれ、様 な々フレーバーのワイン
を楽しんでいました。

苫小牧ハスカップLC 2024.11.21

オリエンテーション・LCIF糖尿病セミナー開催

例会終了後に新入会員オリエンテーションとセミナー
を実施しました。講師は会則会員委員会　委員L岡
部喜代司よりライオンズとはの講話。次に、講師 会
則会員委員長L吉原　成昌よりライオンズ組織につい
ての説明、ライオンズ用語などの説明。地区LCIF
委員長より糖尿病啓発活動の促進状況の説明とLC
IF100＄献金で何かできるのか？などの詳しい実施
報告がありました。
今回のクラブオリエンテーション・セミナーは中身の
濃い内容で。今期キャビネットより配布のビキナーズ
ブックも全会員に配布しました。
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新入会員紹介

函館北斗LC

L 西山 一輝
━━━━━━━━━━━━━━━
ID.Bar 代表 
入会／2024年10月2日
会員種類／正会員
スポンサー／L 山口 奈都美

1R-1Z
伊達LC

L 瀬野 理恵子
━━━━━━━━━━━━━━━
 
入会／2024年10月3日
会員種類／家族会員
スポンサー／L 瀬野　秀紀

3R-1Z

函館一楽LC

L 工藤 博志
━━━━━━━━━━━━━━━
㈱NIKUREL 代表取締役 
入会／2024年11月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 徳山 千春

1R-1Z
苫小牧中央LC

L 齊藤 元宜
━━━━━━━━━━━━━━━
ACE行政書士法人 代表社員 
入会／2024年10月2日
会員種類／正会員
スポンサー／L 脇田 忠

5R-2Z

ニセコLC

L 本間 怜司
━━━━━━━━━━━━━━━
㈱本間商店 専務 
入会／2024年10月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 秋田谷 守

2R-2Z
苫小牧中央LC NOILS支部

L 結城 才雅
━━━━━━━━━━━━━━━
苫小牧市福祉ふれあいセンター 施設管理 
入会／2024年10月16日
会員種類／支部会員
スポンサー／L 田中 亮太

5R-2Z

木古内・知内LC

L 小貫 晃司
━━━━━━━━━━━━━━━
北海道電力㈱知内発電所 所長 
入会／2024年11月12日
会員種類／正会員
スポンサー／L 岡田 敬司

1R-1Z
静内LC

L 大野 寛之
━━━━━━━━━━━━━━━
住友生命（相）札幌支社静内支部 支部長
入会／2024年11月28日
会員種類／正会員
スポンサー／L ホディノット アンドルー

5R-1Z

余市LC

L 高橋 寛之
━━━━━━━━━━━━━━━
札幌トヨペット㈱余市店 店長 
入会／2024年10月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 中村　豊

2R-1Z
苫小牧中央LC NOILS支部

L 佐々木 翔也
━━━━━━━━━━━━━━━
とまこまいコミュニティ放送㈱ 番組制作 
入会／2024年10月16日
会員種類／支部会員
スポンサー／L 田中 亮太

5R-2Z

小樽うしおLC

L 大室 昭彦
━━━━━━━━━━━━━━━
おおむろ金物商会 代表 
入会／2024年10月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 髙橋 伸幸

2R-2Z
安平LC

L 大島 厚志
━━━━━━━━━━━━━━━
㈱SPKプロジェクト 代表取締役 
入会／2024年11月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 稲井 知明

5R-2Z
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3R-2Z
登別LC

L 川 口  隆 司
2024年10月20日ご逝去
1991年10月22日入会
────────────────
2001.7～2002.6　クラブ会長
2009.7～2010.6　クラブ会長
　　　　　  　　50周年大会長

5R-1Z
苫小牧LC

L 竹 本  清 市
2024年12月３日ご逝去
1960年4月入会
────────────────
1960.7 幹事 
1968.7 ゾーン幹事 
1969.7 キャビネットPR委員 
1970.7 ZC 
1971.7 会長 
1972.7 前会長 
1974.7 デピュティガバナー （RC） 
1977.7 ３３1A地区　大会事務局長 
1982.7 ３３1C地区年次大会副委員長

1R-1Z
奥尻LC

L 竹 内　司
2024年10月4日ご逝去

2R-1Z
余市LC

L 福　一 城
2024年11月14日ご逝去
1986年３月4日入会

2R-2Z
倶知安LC

L 釜 江  良 尚
2024年12月1日ご逝去
202３年9月21日入会

2R-2Z
小樽みなとLC

L 兵 藤  公 雄
2024年11月28日ご逝去

ありし日を偲び 謹んでご冥福をお祈りいたします訃 報

安平LC

L 小林 百合子
━━━━━━━━━━━━━━━
ナイトパレード（飲食店） 店主 
入会／2024年11月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 阿部 一二

5R-2Z
安平LC

L 山内 淳
━━━━━━━━━━━━━━━
㈱北海道銀行早来支店 支店長 
入会／2024年11月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 阿部 一二

5R-2Z

安平LC

L 守屋 竜起
━━━━━━━━━━━━━━━
見龍寺 副住職 
入会／2024年11月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 真保 郵生

5R-2Z
苫小牧白鳥LC

L 楡井 隆敏
━━━━━━━━━━━━━━━
札幌トヨペット㈱苫小牧店 店長 
入会／2024年9月4日
会員種類／正会員
スポンサー／L 木戸義光

5R-2Z
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■第４号投稿締切日　2025年3月10日
■投稿先　函館キャビネット事務局
　　　 　メールアドレス：hakodate331-c@saito-n.jp
　ご不明な点がございましたら、いつでも函館キャビネット事務局へお問合せください。

編　集　後　記

キャビネットブログ

　エコー誌第３号の編集に際して、多くの投稿ライオンに心より感謝申し上げます。キャ
ビネット会議をはじめ、薬物乱用防止講座、諮問会議など様々な記事が、目白押しでした。
　いよいよ第４号は、最終のエコー誌です。１Ｒから５Ｒの、広域にお住まいのライオン
皆様から、地元ならではの興味深い投稿をお待ちしております。
　尚、投稿はすべての記事を掲載いたします。

（2025年1月〜2025年6月）331−C地区内クラブ周年行事予定
クラブ名 CN 開催年月日 開催場所

苫小牧 65周年 2025年6月14日 ㈯ グランドホテルニュー王子

木古内・知内 60周年 2025年6月8日 ㈰ 知内町公民館

函館みなと 10周年 2025年6月21日 ㈯ 函館国際ホテル

331-C 地区関連年間行事予定
■ キャビネット会議
　●第３回キャビネット会議／2025年1月25日㈯／プレミアホテルCABIN ／函館市
　●第４回キャビネット会議／2025年３月15日㈯／プレミアホテルCABIN ／函館市

■ ガバナー協議会
　●第３回ガバナー協議会／2025年３月３日㈪／京王プラザホテル札幌／札幌市

■ 331-C地区年次大会
　●代議員大会式典／2025年４月26日㈯／函館市民会館／函館市
　●懇親会／2025年４月26日㈯／函館国際ホテル／函館市

■ 331-C地区引継会
　●現コーディネーター・次期コーディネーター・現ゾーンチェアパーソン・次期ゾーンチェアパーソン
　　現委員長・次期委員長／2025年４月27日㈯／函館市民会館／函館市

■ 331MD地区年次大会
　●代議員会・大会式典／2025年6月7日㈯／札幌パークホテル／札幌市
　●懇親会／2025年6月7日㈯／札幌パークホテル／札幌市
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